



PUBLIRREPORTAJE

LIDERAZGO EN LOGÍSTICA Y SEGURIDAD:

SQM Yodo Nutrición Vegetal recibe por quinto año consecutivo el Premio RAEV a la flota de camiones más segura del país

La compañía vuelve a posicionarse como referente en transporte terrestre, al obtener el primer lugar en la categoría "Mandante Minero" de los Premios RAEV 2025.

Por quinto año consecutivo, la compañía fue destacada como la flota de camiones más segura de Chile, al obtener el primer lugar en la categoría "Mandante Minero" de los Premios RAEV 2025, reconocimiento que distingue a las empresas con mejores prácticas en seguridad vial, eficiencia logística y aplicación de tecnología en el transporte.

Este premio consolida el trabajo de una estrategia transversal que combina innovación, cultura preventiva y gestión de riesgos. La flota de la compañía opera con telemetría avanzada, monitoreo en tiempo real y protocolos diseñados para garantizar la seguridad en todas las etapas del proceso logístico.

"Este logro refuerza nuestra convicción de que la excelencia logística debe ir de la mano con la seguridad, la eficiencia y el respeto por el entorno. Es un reconocimiento que nos impulsa a seguir liderando con responsabi-



dad y altos estándares operacionales", afirmó Jorge Téllez, gerente de Logística Nacional y Planificación de SQM Yodo Nutrición Vegetal.

Desde una mirada técnica, Pedro García, gerente general de Migtra —firma especializada en control y análisis de riesgos en transporte—, valoró el trabajo sostenido de SQM Yodo Nutrición Vegetal:

"La verdad es que tienen un equipo espectacular. Llevan años perfeccionando una



"Este logro refuerza nuestra convicción de que la excelencia logística debe ir de la mano con la seguridad, la eficiencia y el respeto por el entorno"

Jorge Téllez, gerente de Logística Nacional y Planificación de SQM Yodo Nutrición Vegetal.

metodología sólida de control del riesgo. Lo tienen todo medido, controlado y automatizado. Saben qué hacer ante cada escenario y responden con precisión. Es una organización que entiende que la seguridad es una ciencia aplicada, no un eslogan. Para nosotros, es un orgullo poder acompañarlos".

"Este reconocimiento es fruto del trabajo riguroso que realiza día a día nuestro equipo de transporte. Es un premio para cada conductor, supervisor y profesional que vela por hacer de nuestras rutas un espacio seguro", agregó Alejandro Gómez, subgerente de Transporte Terrestre.

El foco en la seguridad comunitaria también ha sido clave. La empresa ha desarrollado protocolos que buscan minimizar cualquier

tipo de riesgo o impacto en las localidades cercanas a sus rutas operativas.

"La seguridad no termina en el vehículo. También implica cuidar a las comunidades por donde transitamos. Esa conciencia está en el corazón de nuestro equipo", comentó Nicole Valderrama, supervisora en Faena Coya Sur.

Con cinco reconocimientos consecutivos, SQM Yodo Nutrición Vegetal se consolida como un referente en transporte seguro y sostenible, demostrando que es posible combinar alto desempeño con estándares de clase mundial en seguridad, tecnología y responsabilidad social. En línea con su propósito de desarrollar capacidades únicas que transforman recursos en vida y progreso— la compañía reafirma que la seguridad está por sobre cualquier resultado.